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'Inspetor Regional do
,

, Creu,'Niv'oldo,Roeder Filho,
aprova convênio com prefei-

.

tura que beneficie moradias;
" """

, ," populares
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Juliana Muller ,e
os 'artistas pMsticos
«=Luciano Benazzi e
Heloana Terpan se

apresentam na Une

: Página 1'6
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EPUCAÇÃO
Mostra sobre a vida
de Anita Garibaldi

chega
I

em Canoinhas

Usuário,s reclamam das Gontas telelônicas
VER'EADORES
APROVAM

-

DESVlNCULAÇAO
DE SECRETARIA
Em sessão tumultua

da, vereadores aprova
ram, em primeira vota
j ção, a desvinculação\ .

da pasta de Ação
Social da Secretaria de

Saúde. Políticos da

oposição dizem que o

prefeito Orlando'
Krautler (PFL) quer

apenas enar uma vaga
para dar emprego para

'a sua esposa

Margarete Krautler.
Página 6

r. ,.;

COLHEITA GERA
EMPREGOS EM
FRAIBURGO

'i(ijl
Produtores de maçã

, buscammão-de-obra
na região..Cem ho
mens Já estão con

tratados para
\

o trabalho

temporário na
colheita
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Agricultor
matamulher

I

a facadas em

Irineópolis
por motivos
de ciúmes,

Página 14

Ivone'; Farinella recebeu R$ 244,00 de conta em telefonemas feitos a cobrar para Mafra

l·t��II�
'O vereador Benedito
Therézio de Carvalho

(PMDB) registrou
.' queixa, no Procon,

acusando os proprietári
os de postos de combustí

veis de formação de
cartel.De acordo com o

vereador, não há diferen
ça�ntre os preços prati

cados pelos postos na
venda da gasolina co

mum. Donos dos postos
.

se defendem e dizem q�e
praticam o preço de

acordo com o repassado
�

pelas distribuidoras.
Página 5

Em municipios vizinhos, a gasolina comum pode ser

encontrada por preços menores que os praticados em Canoinhas ,

-'

o número de .recla

mações sobre os valo-: .

res das contas telefôni-'

cas, em Canoinhas,
aumenta a cada dia. O
Procon local planeja

.

impetrar ação coletiva
contra o que os usuári
os classificam de abuso

da Tele Centro Sul,
operadora que adquiriu
a Telesc no ano passa
do. As reclamações
vão de fatura em

duplicidade, telefone-
. mas existentes, até .

I

aumento do número de

impulsos. O Coordena
dor do Procon local,
Élsio Crestani, diz que
recebe, diariamente, 20

rec1am�ç�es.
Página 3

EMPRESA VAI
INVESTIR

R$ 3 MILHÕES
A ervateiraFuck

pretende construir
nova unidade de pro
dução de erva-mate

. em Canoinhas. A

empresa está solicitan
do incentivos da ad- ,

ministraçãomunicipal
\' Página 13

.

. ('

decanel
.

I

arquiteto
tJ rt;)onflfta

p�ojet0 e execução
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EDITORIAL

Já sabemos
bons professores já
sabemos, que os mu

nicípios precisam de

políticas que privile
giem ,O saneamento

básico também já sa

bemos. Então pra que
,O Censo? Ora, ora

precisamos saber da

qui a dois anos (que
é mais ou menos ,O

.tempo que leva até os

resultados serem di

vulgados) que ,O Bra
sil é um país de ve

lhos, que as nossas

crianças estão f,Ora da

escola, que a taxa de
natalidade diminuiu,
mas que a mortalida
de infantil continua
em níveis alarman

tes, que ,O desempre
'g,O está em alta e que

grande parcela da nos.
sa população ainda é
de analfabetos,

Nã,O precisamos de
mais um censo para
sabermos de tudo isto ,

précisamos é de pol;
ticas adequadas qUe
melhorem as condiçõe
de vida do nosso sofri.
do povo. Pena que a

maioria dos n,OSS0S

governantes não saiba
disto e precise se ano

corar emmais um cen.

S,O para novamente
tentar definir os rumos
do país. Falta a estes,
aquilo que sabemos
tão bem é fundamental
para todos; dignidade
e vergonha na cara. E
'olha que nenhum cen

S,O n'os disse isto.

Mais um cens'o demonstra claramen

pela frente. O IBGE te que vivemos em

vai escolher 200 mil uma sociedade desor
novos recenseadores I

ganizada ç que temos

que vão coletar da- um governo mais de
dos para sabermos sorganizado ainda. É
quantos sornos , ,O inadmissível que ad

que fazemos e ,O que \ ministradores de paí
não fazemos, Como ses, estados ou muni
se já não soubésse- cípios g,Overnem sem

mos. Ou será que ao menos conhecer os
não sabemos? Não números e ,O perfil
se pode admitir que dos seus governados. I

um país que tenha: É ,O caos e talvez seja
um controle do nú- por ISS,O mesmo que
mero de nascimen- não conseguimos dei
tos e óbitos e que te- xar de ser subdesen
nha pelo men'os no- volvidos. Como tra

ção de quantas cri- çar um plano de go
anças estão na esco- verno se não se sabe
la não tenha estes ,O que e quantos a se

números, A necessi- rem governados?
dade do censo de Será que não sabe

tempos em tempos mos?

Os números do
cens'o de 1996 acen

deram uma luz ama

rela para a questão
social do Brasil.
C,Om a queda da taxa
de crescimento da

população, que apon
ta para um país 'onde
,O número de velhos
tende a aumentar e ,O

de jovens a diminuir,
como sabermo s se

agimos satisfatoria
mente no passado? E
se não temos nem n'o

ção do futuro, como
podemo s saber se

estamos agindo cert,O

no presente?
Que ,O Brasil pre

cisa de esc,Olas e de

- -

o FIM DA FEIRE
CRYSTIAN KRAUTCHYCHYN

Foram três ou quatro
anos de inércia na música

divulgadapelamídia no Bra
sil. Suportamos uma razoá-

.

vel soma de conjuntos mu
sicais muito parecidos, cri
ando danças diferentes, mas
todas no mesmo estilo. Ou
vimos músicas pouco traba
lhadas e letras nada constru-

,

mídia. No início é tudomui
to engraçado. Mas a dema
siada insistência em

empurrá-los goela abaixo do
público acaba por:decretar o
seu próprio repúdio.
A músicaproduzida pelas
inúmeras' bandas é muito

simples. Mas são as suas le
tras que causam.inquietação.
Somos carentes no que tan

ge a cultura. Precisamos for
talecer a consciência de toda

população. Obviamente que
a "melancolização" da fase
terminal da música não co':'
laborou na denúncia dos

problemas sociais do Brasil.
Na realidade faz parte dadis

tração do público enquanto
o pa(s é submetido ao crivo
de instituições financeiras
internacionais. Al

cançamos, finalmente, uma
fase de transição. Busca-se
nas contundentes e muito
atuais letras de "RenatoRus-

.

so" uma revitalização da
música brasileira. Surgem,
na mídia, críticos novos.

Dentre os melhores' está a

banda "O Rappa", São mú
sicas bem construídas e le
tras de relativa complexida
de, pois trabalham comme

táforas e outras proprieda-
---------------------

des da 1ingua. Abordam pro
blemas da realidade social

brasileira, são portanto de
tentores de uma função so

cial. Onde fica a li

berdade de escolha? Esta

questão poderia rebater a

modesta crítica acima. Mas
tais palavras, talvez um pou
co contundentes, são con

seqüência da liberdade de
escolha. Cada qual tem o

direito de ouvir aquilo que
mais lhe agrada. O que con
testo é a parcialidade da
mídia. Durante longo perí
odo presenciamos um reina
do das bandas de pagode e

de suas danças. Apenas as

músicas sertanejas conse

guiram espaço em meio a

"bundalização" e a

"melancolização". Deveria
existir espaço para os diver
sos ritmos, pois a divulga
ção damídia, fundamental
mente a televisiva, possibi
lita ao público escolher en
tre as carícias feitas a Lín
gua Portuguesa por Caeta
no Veloso, Gilberto Gil e

outros, as críticas contun

dentes das bandas que ga
nham espaço na mídia, a

distorção sertaneja do mo

mento ou os "tchans" de
laboratório.

ABEL HOlTZ\

Omercado atacadista de Energia (MAE)
completou um ano de vida no dia 27 de

agosto e está operando desde outubro de
1999. Só recentemente, contudo, á estru

tura montada tomou-se apta para desem

penhar suas funções. Sistemas similares já
operam na Argentina, na Inglaterra e na

Espanha. Em nenhum desses países, porém,
há um programa de envergadura do brasi
leiro e com tamanha participação hidráuli
ca.

Paralelamente, em 31 de agosto o go
verno nos brindou com o programa de im

plantação de um parque de geração técni
ca. Uma forte participação do gás natural
como o combustível principal para a gera-

9ão de energia elétrica foi contemplada nes
se programa.

O rompimento com a política industrial
protecionista anterior pegou os consumi
dores de surpresa. Ao perceberem a exten

são do custo que terão de pagar pela ener

gia e os riscos do desabastecimento - por
causa da falta de investimentos -, eles de
verão tomar uma decisão. Não existindo

vantagens explícitas para passarem a ser li

vres, no contexto do novo modelo, e con
siderando a instabilidade das regras para o
livre acesso aos sistemas de transmissão e

a ausência de,regras que definam os custos

desse serviço, os consumidores preferem
continuar cativos e submissos às regras di",
tadas pelas distribuidoras; além disso, as
sim estariam protegidos pelo subsídio cru-

, zado existente entre a grade tarifária das
distribuidoras e a ação da Aneel, O progra
ma se tomará viável quando forem ultra

passados os problemas' de alocação de re
cursos. A concentração de capitais num

segmento sem registros históricos em ter

mos comerciais - com garantias represen
tadas pela existência de contratos de com

pra e venda de energia (PPAs) assinados

com consumidores livres ou distribuidoras
- é requisito para tomar o projeto viável.

Esse programa é mais do que necessá
rio.'Existem algumas preocupações de es

feras interessadas no programa, que preci
sa de investimentos e de ação rápida do

governo. No campo ambiental há um espe
cífico desafio para o governo, visto qU,e os

ambientalistas deverão em breve começar
a defender com mais empenho pontos �
vista contrários à sua instalação. O gover
no também terá de tomar decisões quanto
a serem devidas ou não taxas pelo uso de

águas para arrefecimento das usinas, o que
será definido pela futura AgênciaNacionai
de Águas. Por fim, lembramos que alguns
consumidores, em conversas informais com
fabricantes de equipamentos, têm ouvido
sobre a incapacidade dos seus parques fa
bris em garantir respostas rápidas às enco
mendas previstas pela demanda do progra
ma. Os brasileiros temem que encontrarão

problemas de fornecimento. Conclusão apa
rente: só se quisermos pagar ágio, os equi
pamentos serão deslocados para o Brasil.

O cruzamento desses fatores permite
constatar que os preços de energia elétrica
serão elevados a patamares nunca antes

imaginados. Esse ponto preocupa consu

midores, que ainda estão vivendo no está

gio anterior á essas mudanças.
Temos convicção de que as soluções

para os problemas tomarão o programa
irreversível - e não há outro caminho. Ao
lado das discussões paramudar regras que
lhes são gravosas, os consumidores gosta
riam de acreditar na existência de'simples
equações que materializassem a competi
ção de preços no "flow in", incluindo o gás,
para um efeito "flow out" de energia elétri
ca, trazendo a competição de preços em

benefício de todos.

Engenheiro especializado em
concessões no setor�létrico

tivas. O presente momento,
porém, é de mudança. Te
mos o retomo do "rock" e

de outros ritmos mais com

plexos. É a possibilidade de
ouvirmos,

.

finalmente, algo
que contenha crítica social.

Presenciamos, nos úl
timos anos, uma invasão das
bandas de pagode. Suas mú
sicas, qualquer que fosse a

banda, não se diferenciavam.
As letrás nada informavam.
Seria mais apropriado
chamá-las de grupos de dan

ça do que enquadrá-las
como bandas. Certamente o

seu sucesso está na aceita

ção do público, porém é uma

aceitação forjada. A nossa

formação cultural nos legou
esta fragilidade: crer na

mídia cegamente. As grava
doras criam os estereótipos
e fazem uma propaganda
forte sobre eles, utilizando a

Os artigos
devem conter

\ 4SIinhas
com60

toques
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IMpASSE

Usuários reclamam das contas telefônicas
\ -

Em reunião realizada na Coordenadoria de Defesa do Consumidor, a TIM se comprometeu a

devolver os valores pagos indevidamente e a não cobrar os contestados
I

CANOINHAS - o número

de reclamações sobre os valores

. � das contas telefônicas, em

Canoinhas, aumenta a cada dia.

O Procon local já planeja
impetrar ação coletiva contra o

que os usuários classificam de

abuso.da Tele Centro Sul, ope
radora que adquiriu a Telesc no

r ano passado. As reclamações vão
de fatura em duplicidade, tele

fonema� inexistentes, até aumen-
• to no 'número de impulsos.
:: "O problema é que não se tem

onde reclamar", diz o coordena

dor do Procon local, Élsio
Crestani. Em Canoinhas foi fe

chado o posto da Telesc em ja
neir.o. Somente há atendimento

ii da parte técnica. Todo o trabalho

de atendimento ao público foi

transferid.o para, a cidade de
, Mafra.

Crestani diz que há somente

dois números para atendimento,
o 106 para telefones convencio

nais e o 1404 para .os celulares.

� "Registram.os areclamação, rece
bemos o protocolo e o atendente

promete uma solução para o caso,
não recebemos nenhuma respos-

�

ta", afirma.
CASOS

o comerciante Ivonei

Farinella, se diz indignado com

� o atendimento da Tim Celular.
Farinella explica que começou a

ter problemas em dezembro,
quando a conta apresentava o

valor R$94,00 de uma fatura
vencida e paga em outubro, "Pa-

... guei em duplicidade para depois
ter o meu dinheiro de volta. Eles

r
reconhecem que eu tenho o valor

-

em haver, mas não tomam nenhu
ma providência para devolver o

- dinheiro", diz.
A surpresa aconteceu em ja

neiro. A conta do celular totalizou

-:
R$ 311,00. Destes, R$ 244,00
são referentes a ligações feitas de

., origem de uma localidade chama
� da Santa Catarina tendo como

. destino um telefone público da
� cidade de Mafra. O assinante afu

ma que reclamou, enviou corres-

I

.
Ivonei Farinella .- "eu não tenho filhos e não fiz ligações a cobrarpara telefone público em Mafra"

pondência para a operadora e não

recebeu nenhuma resposta."O
Procon foi minha última alterna
tiva, preferia resolver numa con
versa, mas só ouvi acusações de

que o meu filhó teria feito as

ligações.Eu sequer tenho filho",
justifica Farinella que afirma que

não vai pagar as faturas até' que
receba uma solução.

O veterinário Rubens
Tokarski recebeu em sua conta o

valor de ligações feitas de Porto

Alegre paraMafra e do Pontal do

Paranapanema para Campo
Grande."Não estive neste luga-

res", diz: Valdir Spadotto ficou

surpreso ao ver na fatura de seu

telefone ligações deCuritiba para
a cidade de Jardim - MS e de
Curitiba para Marília: não fiz
estas ligações.

O problema com a Tele Cen
tro Sul não é somente com as con-

J.r-------------------------------------------------------------------------�----------------------�

r.I

responsabilidade posterior.

UnC - UNIVERSIDADE DO CONTESTADO
CAMPUS DE CANOINHAS

'.

COORDENAÇÃO ADMINISTRATIVA
,EDITAL DE CONCESSÃO N°'Ol/2000

A Fundação Universidade do Contestado, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CGCIMF sob n° 82.727.777/0001-17, com
, sede na cidade de Canoinhas-SC, na Rua Roberto Elhke, n° 86, torna público que realizará nd dia 21 de fevereiro de zooo, às

17:00horas, (podendo ser entregues propostas lacradas até aquela data e horário) na sede da Fundação Universidade do Contestado,
situada na Rua Roberto Elhke, 86, para A ABERTURA dás propostas, referentes A UMA CONCESSÃO, para o uso de uma Cantina

sem qualquer mobiliário, somente o espaço físico, instalada no Setor de Ciências Contábeis e Administração de Empresas ZAlDEN
_� EMILIANO SELEME, sito na rua CeI. Albuquerque, antigo Colégio Comercial, a ser mantida pelo Proponente Vencedor, de cuja

responsabilidade ficará subordinada a CONCEDENTE. Esta CONCESSÃO será independente de outras já existentes, no sentido de

dar vazão a demanda de lanches, almoço e outros benefícios inerentes ao comércio a ser instalado na cantina, visando também uma

melhora no atendimento diversificado de cantinas, dentro da instituição. Será objeto da Concessão, a venda de produtos que deverão'

ser relacionados na proposta, bem como dos valores atribuídos aos bens de consumo, além de' ficar subordinado a um aluguel de no

mínimo R$ 200,00 (duzentos reais). As condições impostas, para tornar-se vencedora a proposta, será feita através de condições de

valores de aluguel, mais os lanches.e produtos a serem oferecidos na cantina. As PROPOSTAS, deverão ser entregues na sede da

entidade, em enyelope FECHADO, junto a COORDENAÇÃO ADMINISTRATIVA, até o dia 21 de fevereiro de 2000, no horário de

até 17:00 horas, no endereço citado no presente edital.
"

Serão requisitos indispensáveis nas propostas dispostos em três' níveis de importância:

t
Para o Aluguel (primeiro critério)
-Valor mínimo de R$..-200,OO

Para oferecímento de produtos: (segundo critério)
a) lista de produtos a 'serem oferecidos;
b) tipos de lanches;
c) oferecimento de almoço ou similar;
d) bebidas a serem oferecidas;
Obs: Não será permitido a venda de bebidas alcoólicas nos horários de aula.

Para Dias e Horários de Atendimento: (terceiro critério)
a) Matutino; b) Vespertino; c) Noturno; d) Dias de Semana

Aos interessados serão prestadas as informações necessárias e fornecidas cópias dos itens do Edital, na sede do Campo Universi
tário de Canoinhas, mediante recolhimento de Taxa de R$-5,00, junto a Tesouraria da Instituição, no horário das 8:00horas às

11:30horas e das 13:30horas à 17:00horas. Informações pelo telefone (OXX47) 622-3299, ramal 212, no horário acima citado, e,
fornecidas somente sobre o Edital. Todas as pessoas interessadas, poderão fazer as verificações e exames necessários, devendo inclu
sive efetuar vistoria no local da cantina ficando ciente das condições gerais da CONCESSÃO, isentando a Fundação, de qualquer

.

II

II Canoinhas, 14 de fevereiro de 2000

I I'

João Rosa Muller

'Diretor Presidente
,

t��,.l..----__------------------�----------------------------------------------------------------------�
.

I

tas, o atendimento é problemáti
co. A dona de casa, Aparecida
Cusin se inscreveu para para se

habilitar ás linhas convencionais
de R$ 39,00. Em dezembro con

firmou a inscrição e em seguida
teve a linha instalada. Dois dias

depois o seu telefone ficou mudo.

Reclamou na Telesc e a resposta
foi "de dar raiva": ela havia mu

dado de endereço. Aparecida
soube então que 0 seu telefone

havia sido instalado em outra re

sidência. O que veio depois trou
xe ainda mais indignação para a

reclamante: a conta continua che-

(Oxx47)' 622-2324
ATENDiMENTD

Z"" À 6"" 9 H S Às 1 2: 1 5HS

13:HS Às 21 HS

·SÁa.ADOS 9 Às 21 HS

POMINSOS E: FERJ,A.pc::ua
9HS Às. 12HS

-,
1 4H S Às 1 9 H S

EctO:Dc:»mize•••
Faça S8�M. vtono CR1�:[JI�'OIU .

30 rlmes: ,R$ 55,00 -

2.o·�lmes: R$ 38,00
10 filmes: R$ 2..0,00
R: Coronel Albuquerque, 2�7 - Centro - Canoinhas - �C
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CAMPEONATO DO INTERIOR

Equipe "de Rio dos Pardos é a campeã

A SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E
DO DESPORTO DE SANTA CATARINA, toma público
que fará realizar-se inscrições de Bolsas de Estágio do Pro
grama "A PRIMEIRA CHANCE", para alunos regular- .çJ
mente matriculados nós cursos de Ensino Médio e de Edu

cação Profissional, de acordo com as ,normas do Dec. N,".
387 de 23 de julho de 1999 e regulamentação do presente
edital.

1. DO OBJETIVO
1.1 O estágio que trata o "caput" do artigo 10. do Dec. N.O 397 de,'

23 de julho de 1999, objetiva e assegura ao estudante a primeira
oportunidade de trabalho por-meio da aplicação prática dos conheci- '.
mentos teóricos inerentes a sua área de formação.

2. DAS VAGAS

2.1 As vagas existentes nas Unidades Escolares e CREs, serão
preenchidas após o processo seletivo e serão publicadas no período

::::==================c::===:::::":==========:::: após seleção.
,\

3.DA SELEÇÃO
.

3.1De acordo com o Parágrafo Único do Dec. N." 387 de 23 de.

julho de 1999, compete à Instituição de Ensino efetuar a seleção dos'
estudantes carentes de recursos financeiros a serem apurado em fun-

ção da renda familiar "per capita". �
4. DA CARGA HORÁRIA
4.1 A carga horária a ser preenchida pelo estagiário será de 4 (

quatro) horas diárias e de 20 ( vinte) horas semanais. Compatibilizada
com o horário escolar e com o funcionamento de órgão público,

5. DA REMUNERAÇÃO
5.1 O valor da bolsa de estágio pára carga horária semanal de 20

(vinte) horas fica estipulada em

n R$ 140,00'( cento e quarenta reais) para estagiários do Ensi-
M'di

/

no e o; "',

n R$ 155,00 (cento e cinqüenta e cinco reais) para estagiários
de Educação Profissional.

6. DAS INSCRIÇÕES ,

6.1 As inscrições ficarão abertas no período de 16 à 23 de feverei
ro de 2000, das 13 às 19 horas, na t8.a CRE localizadá no seguinte
endereço: Rua Barão do Rio Branco n." 101

'.

6.2 Para as inscrições os alunos deverão apresentar-se munidos
dos seguintes documentos:

- CPF ( Cadastro de Pessoa Física) do candidato - (fotocópia),
- RG ( Carteira de Identidade) do candidato - ( fotocópiaj..
- Comprovante de matrícula;
- Comprovante de rendimento dos pais ou responsável ( fotocópia)

,

- Número do telefone para contato .

0.3 Pod'rrão inscrever-se j>s alunos matriculados no Ensino Mé-
dio e Educação Profissional, sem idade limite. .

7.DISPOSIÇÕES GERAIS

7.10s cargos omissos serão resolvidos pela Diretoria de,

Municipalização - Gerência deApoio ao Estudante, da SECRETA
RIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E DO DESPORTO.

\

I.

4° COPA SONDA

Acontece a la rodada da 2a tase
CANOINHAS - Em 13 de

/

fevereiro aconteceu a 1 a ro-

dada da 2a fase da 4a Copa
Sonda, Jogaram Juventude e

Ajax, Guarani e Barra Gran

de e Botafogo e Ouro Verde,
no campo do Sonda.As par-'
tidas foram válidas pelos
grupos E, F e G. Em 20 de

fevereiro, a partir das 14h30

acontece a 2a rodada da 2a

fase da competição ..
O 1° jogo da 2a fase acon

tece entre _Sport Clube Cris

tal e Montreal. Às 16h15 jo
gam �UAV e Ouro Verde e às

18 horas Clube Atlético Pri

mavera e Ajax. O Ajax vem

de derrota por 6 a Opara o

Juventude de Mafra e preci
sa se recuperar. A equipe do

Ouro Verde também perdeu
de goleada do Botafogo, por
9 a O. Guarani e13ard Gran

de empataram em uma parti
da sem gols. i

A artilharia do campeona-
J

to está com Hilton, do Juven-
I tude, com 9 gols marcadcls,
seguido do atleta Luciano

com 5 gols. O gol mais boni
to da rodada, eleito pela co

missão organizadora da com

petição também foi do atleta

Hilton, que marcou 4 gols
consecutivos na partida.

fIIIIII!_---__ ,-..-:m .

Cui,a;

GRANDE
R�(W(cutt& '

. P�f�ía;
Lwnchortete;

Grupo E
Juventude de Mafra 3 pontos
Ajax 1 ponto
C. A. Primavera estréia domingo na 2a fase

Grupo F
Guarani 2 pontos
Barra Grande 2 pontos
Central - estréia 27/02 na 2a fase

GrupoG
Botafogo 3 pontos
Ouro Verde 1 ponto

.

SUAV estréia domingo na 2a fase

Grupo H
Sport Clube Cristal eMontreal- estréiam naZ"

fase em 20102
\

,Nápoli - estréia na 2a fase em 27/02

ALISTAMENTO MILITAR
Jovem vocêque já completou ou irá completar 18 ano neste ano:

Compareça à Junta de ServiçoMilitar do município de sua residência, ou em qual
quer órgão alistador daMarinha ou Aeronáutica, levando uma certidão de nascimento
e duas fotos 3x4 recentes,

"Serviço Militar: - A segurança do Brasil em nossas mãos"

.Rua Major Vieira, 423
TeL (47) 622·2528

(
CANOINHAS - A final do

.Campeonato do Interior, promo
vido pela Associação Rural de Es
portes, se transformou em uma

grande festa" no estádio munici

pal Ditão, em Canoinhas, no úl
timo domingo. Os torcedores

compareceram em grande núme
ro para ver o Aval, equipe de Rio
dos Pardos, conquistar o título de

campeão.
A disputa pelo terceiro lugar

foi acirrada e acabou bem para o

Santo Antonio que venceu o

Matonense por 1 a O. O Avaí pas
sou o Botafogo para trás em dis

putada partida, vencendo a equi
pe por 3 a 2. Pela Seletiva, o

Corinthians venceu o Encruzilha
da por 2 à O.

Alceu Goestemeier que faz

parte da diretoria da Associação
Rural de Esportes, comenta os

resultados. Goestemeier diz que
a competição foi um sucesso.

"Conseguimos movimentar o in
terior durante meses e ainda
trouxemos o público de volta ao

estádio e isto é muito importan
te", afirma.

Os atletas também tem a

mesma opinião sobre o campeo-
\

nato.
" Estávamos precisando de

novas opções de lazer e o Cam

peonato do Interior nos propor
cionou isto, além da integração
entre as comunidades", dizem Os

dirigentes dos clubes.

Durante todo o dia, o público
foi brindado tom belos jogos. Às
10h30 minutos jogaram Velas

Univel (4) e Santa Leocádia (1),
às llh30 a disputa aconteceu en

tre Sereia (2) e Paranazinho (O)
e às 13 horas jogaram Lagoa (1)
e Unidos 3 de Maio (3).

.

RElfATOMATTAR CEPEDA
ADVOGADO - OAB/se N° 7885

j'
,

\

/ \
/: \

Direito Agrário - Direito Bancário - Díréito
Comercial - Direito Civil - Direitb

Admihistrativo - Defesas Trabalhistas

e-mail: cepeda@newage.com.br

Edital 2000

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E DO DESPORTO
DIRETORIA DE MUNICIPALIZAÇÃO'
GERÊNCIA DE APOIO AO ESTUDANTE

EDITAL N.o 00l/2000/GEAPE/DIRMSED

Abre inscrições e baixa normas para Estágio de traba
lho do programa "A PRIMEIRA CHANCE".

Florianópolis, 16 de fevereiro de 2000

SANDRA ZANATTA GUIDI
Diretora de Municipalização

�------------------------------------------��--------------------------------------------�'�

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE ESTADO DE EDUCAÇÃO E DESPORTO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



( Canoinhas, 18 de Fevereiro de 2000 G�RAL Correio do Norte 5

Vere
DENÚNCIA

or enuncia pos· os de gasolina
o vereadorBene Carvalho (PMDB) formalizou denúncia no Procon de Canoinhas ,onde acusa os

postos de gasolina de formação de cartelf'

j'!iancaNeppel

CANOINHAS - Após fazer
pesquisa de preço, o vereador

Bene Carvalho (PMDB) resolveu

�formalizar denúncia contra os
postos de gasolina de Canoinhas,

no Procon. O vereador acusa os

postos de estarem praticando a

carteIização ao manterem preços
muito próximos para venda de
combustíveis.

Segundo o vereador, a dife

rença entre os preços dos com

bustíveis praticados pelos postos
é quase inexistente. "Há diferen

ça somente nos terceiro dígito de-

pois da vírgula", diz. Ainda, de
acordo com o vereador o menor
valor praticado para o litro de

gasolina comum é de R$ 1,459 e

o maior R$ 1,461, em Canoinhas.

Em outros municípios, o

combustível pode se adquirido
por preço menor. Em

Papanduva e Mafia, o litro de

gasolina pode ser encontrado

por R$ 1,37 e em Major Vieira
por R$ 1,41. "Cheguei a telefo
nar para uma distribuidora em

Araucária, que nos confirmou

que o preço do combustível lá
custa R$ 1,19. Não é possível
que uma viagem de lá aqui
.chegue a custar 8 mil reais",
reclama o vereador.

Para o proprietário do Posto

Planalto, Orlando Froehner, a

denúncia do vereador não pro
cede: "Estamos revendendo o

combustível pelo preço que nos

é repassado pela distribuidora",
diz.

Osmar Scholze, dono do

posto Atlantic, diz que todo o

problema está' sendo gerado

pelo preço alto praticado pelas
distribuidoras. "Compro a gaso
lina por R$l, 1798, em Curitiba,
pago PIS, Cofins, Fim Social e
frete. A gasolina chega em

Canoinhas por R$1,20. Eu ven
do por R$ 1,45", afirma
Scholze.

O proprietário do posto diz
ainda que o lucro de R$ 0,25 por
litro é pequeno já que o seu cus

to/operacional é muito grande.
-Scholze, que estava em

Curitiba, na ocasião da entrevis
ta disse estar tentando conse

guir desconto com as distribui-
,

doras. "O problema é que em SC

, o ICMS é um dos mais caros

do Brasil", explica.
Scholze garante que o ICMS

em São Paulo é de 12%, no
Paraná chega a 17% contra 25%
de SC. "Estamos é enfrentando
uma guerra pela conquista de
mercado entre as distribuidoras,
algumas entram com pedido de
liminar para não terem que pa

gar o ICMS que é retido na fon
te e aí conseguem praticar pre
ços mais baratos", justifica.

O Procon protocolou a de

núncia que deve ser encaminha
da à promotoria pública.O ve

reador apresentou ainda uma

indicação na Câmara de Verea

dores solicitando das' autorida
des competentes uma providên-
cia para o caso.

1:lnspetoria QUer a valorização do profissional
lo inspetor-chefe do Crea, Nivaldo Roeder, diz queo órgão concorda com convênio que prevê o uso de

r
'

planta-padrão para moradias de até 50metros quadrados

� ivaldo Roeder diz: "o cliente tem que estar atento, se contratou
= um engenheiro ou arquiteto deve pedir ART"
I '

CANOINHAS - O novo Ins

petor Regional dó Conselho Re

gional de Engenharia, Arquite
tura e Agronomia (Crea), arqui
teto Nivaldo Roeder Filho diz

que o órgão passará a fiscalizar
com maior rigor as construções
irregulares e clandestinas.
Roeder tomou posse em janeiro,
substituindo Rosangela Tokarski.

O novo Inspetor acredita que
o caminho para a: valorização do

profissional é a orientação e a fis

calização. "Não podemos mais
deixar de que as obras clandesti
nas se proliferem. Vamos cobrar
também dos profissionais a

emissão de Anotação de Respon
sabilidade Técnica (ART) para
execução das obras e o cumpri
mento de todas as outras normas

da inspetoria", afirmaRoeder,
O arquiteto explica que um

engenheiro pode assinar respon
sabilidade técnica de no máximo

25 obras, se não tiver nenhum
vínculo empregatício. Se tiver
ví�culo de 4 horas diárias, pode
assinar no máximo 13 ARTs. Se

trabalhar de 6 a 8 horas diárias, o
limite é 7 obras. "Cumprindo as

normas do Crea estamos zelando

pelo bom nome dos profissionais
e pela segurança das pessoas",
enfatiza.

·MORADIAS
POPULARES

Nivaldo Roeder Filho afirma

que o Crea concorda em assinar
convênio com a prefeitura e As

sociação dos Engenheiros e Ar

quitetos do Vale do Canoinhas,
baixando os custos para a cons-

trução de moradias populares.
Para o Inspetor-chefe dó CREA,
há que se buscar caminho para
que o convênio seja homologado
logo, mas para plantas-padrão de

até 50 metros quadrados.
Existia convênio com a pre

feiturà até o início do ano pas
sado. O convênio que acabou e

não foi renovado previa a planta
gratuita de até 70 metros. Roeder
diz que o CREA e a Associação
dos Engenheiros e Arquitetos
não aceitaram renovar o convê
nio porque havia mau uso dos

, benefícios. "Alguns estavam

usando as plantas-padrão para
construírem casas de até 120

metros", justifica.
\ Roeder diz ainda que outra

exigência para o uso da planta
padrão será a de colocar a placa
informando do convênio em

frente à construção. O Crea as

sim terá instrumentos para a fis

calização. Se a construção não

estiver dentro das normas para
o uso da planta-padrão será con
siderada como irregular e

embargada.

Aiude II Apoea
a aiudar IS ,que

-

precisam

, I

orgulhosos mais uma vez. fez um bom trabalho, esperamos
Maurício, sempre foi empe- nós, que como presidente de tão

nhado na luta pelas causas' da importante órgão de representa-
I

agricultura e pelo bem estar do ção da agricultura que agora as

agricultor e sua fanulia. Quando sume continue com Sua compe
esteve na presidência do Sindi- tência e trabalho a trazer benefí

cato dos Trabalhadores Rurais de
'

cios para a agricultura do muni

Major Vieira, obteve inúmeras cípio e região, já que pelo visto

conquistas em prol dessa organi- tens o apoio do sr. Governador.

zação . Por ser a pessoa dinâmi- Parabéns Maurício! Contamos

ca, competente e comprometida com você e desejamos muito su

com a causa dos agricultores, é cesso no novo posto que flssumes.
que ascendeu no meio rural de Major Vieira espera continuar se

Major Vieira, a chama da espe- orgulhando de você.

rança entre nós agricultores, pois,
se como presidente' d<;> sindicato

I , /

ESTAMOS DE PARABENS
I

' ,

Prestigiando a

osse do presidente
tlii FETAESt o
majorvieirense
Maurício Arestides
Sobzack, (no centro e

ladeado pelo presi
dente da CONTAG

o Governador do
Estado Esperidião
Amin.

Em 31 de janeiro último ,

em' Florianópolis,
, foi

empossado o presidente da
FETAESC. Para nós

majorvieirenses teria sido ape
nas inais um acontecimento de

posse que talvez, nem chegasse
até o conhecimento de toda a

população, caso o empossado
"
não fosse, uma pessoa de nosso
"meio, pois o novo presidente de
tão importante órgão de repre
sentação da agricultura de San
ta Catarina é o majorvieirense
MAURÍCIO ARESTIDES
}

SOBZAK, o que nos faz sentir
,.""!-----------------------�------------___.

Miguel W. Filho

\
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\

POLíTICA
\

-

SESSAO

Vereadores aprovam desvinculação de $ecretali
,

I

Muita discussão e críticas marcaram a primeira sessão do ano
CANOINHAS - A primeira

sessão ordinária do ano, na Câ

mara de Vereadores foi movimen

tada. Os vereadores discutiram

alguns projetos de lei e acabaram
aprovando em primeira votação
a lei que autoriza a desvin

culação da Ação Social da Se
cretaria de Saúde. Porém o que
chamou a atenção foi mesmo o

tom das críticas proferidas por
alguns vereadores contra a admi

nistração municipal.
O vereador José Krauss

(PPB) reclamoumuito da cobran

ça que está sendo feita por parte
da administração municipal dos
moradores da rua Roberto Ennes.

Krauss diz que não entende o por
quê da administração municipal
cobrar um valor tão alto dos mo
radores da rua pela pavimentação.
Segundo Krauss, a prefeitura lici
tou o metro quadrado da obra por
R$ 15,00 e agora está cobrando

R$ 20,00 dos moradores. Vereadores dão o tom do ano eleitoral e fazem pesadas críticas contra a administração municipal
\

Os vereadores Bene Carvalho
e Saulo Sabatini (PMDB) se

posicionaram contra a aprovação
do projeto que autoriza a

desvinculação da pasta de Ação
Social da Secretaria de 'Saúde.

Para eles, o que o prefeito
Orlando Krautler (PFL) quer, na
realidade, é arrumar emprego

para a esposa Margareth
Krautler.

Porém os vereadores Tarciso
de Lima, Neno Pangratz, Alceu
Goestemeier, e Fabiano Freitas
(PPB) , Frederico Valdir Ecker,
Egon Leithold e João Batista
Leite (PFL) e Orestes Golanovski

(PMDB) não acreditam na hipó
tese do nepotismo. Votaram a fa
vor da desvinculação e jogaram
a decisão sobre o assunto para
uma segunda votação, na próxi
ma semana.

PFL DESISTE E>E USAR FALSA

�ETRA ac

, mas pão reçueu
o nem na provocação. )'0 'cartaz - que já saiu
ica- traz Um cheque do Baaco do Brasil 'sem assina

com texto: "Sr. Presidente, desculpe os transtornos,
te primeiro de maio, assine este cheque".
cimeira versão do cartaz trazia um choque no valo�

llivwlente a US$ 100 e outro çom li) abono .dê meio s
'

ambos com a as de .:EJ{C. ASS�Dl
i div'9�ga4a
riá a ,Advocaci

'd@ foi o autor

e a US$ 100 e d� concessã um abono no valor

meio salário mínimo para quem recebe até dez salários

Servidor público precisa deixar a lunção
ara concorrer a cargos elel-VOS

CANOINHAS - o prazo
para aqueles que mantém rela

ção empregatícia com a adminis

tração pública em cargos de di

reção ou chefia e que pretendem
ser candidatos a vereador nas pró
ximas eleições, se

desincompatibilizarem" termina
em 3 de abril. Os outros servido
res públicos, ocupantes de cargos
não-comissionados, devem se

r

afastar das funções 3 meses an-

tes das eleições. A licença neste

-

ELEIÇOES

último caso é remunerada.
Devem se

desincompatibilizar , no caso de
concorrerem a vereador (6 meses

antes das eleições) ou a.prefeito
e vice-prefeito (4 meses antes das
eleições), as pessoas que ocupam
cargos de direção ou chefia,na
-administração direta, fundações
mantidas ou favorecidas parcial
ou totalmente com verbas públi
cas e os dirigentes de sindicatos
ou entidades de classe, desde que

também, sejam funcionários pú
blicos.

De acordo com a regulamen
tação da justiça eleitoral, cabem
neste caso os titulares de secreta
rias, diretores de bancos, dirigen
te sindical, chefe de departamen
to, de setor, diretor de fundação,
delegados, superintendentes, co
ordenadores estaduais de entida

des públicas. Os fiscais de tribu

tos, auditores dos tribunais de

contas, chefes de órgãos arreca-

dadores de taxas também estão na

mesma regia, embora em razão

de referência legal diversa.
Também devem se

desincompatibilizar os membros
doMinistério eDefensoria Públi

ca, com exercício na comarca,

autoridades policiais e militares

com exercício no município, in
clusive os integrantes da Polícia
Rodoviária Federal. Fora do ser

viço público, os dirigentes de

empresas quemantenham contra-

to de execução de obras, de pres
tação de serviços com o poder
público também devem S1e

desincompatibilizar.

por laços de sangue ( pais, filho,
irmão, avós e netos), por afinida
de (sogros, nora ou genro, esposa,
avós e irmãos da esposa) e por
adoção.tos filhos adotivos em ge
ral). O prefeito pode se candidatar
a vereador, se renunciar até 6 me
ses antes do pleito. Se o prefeito
renunciar seis meses antes da elei

ção, seus parentes consaguíneos ou
afins, até o 2° grau, se candidatar,
mas não para prefeito, pois esta

inelegibilidade é absoluta. 9'

INELEGffiILIDADE
O instituto da reeleição não

alterou a disciplina da

inelegibilidade dos parentes con
sangüíneos ou afros até 2° grau,
do prefeito.Assim não podem se

candidatar parentes do prefeito

.

.I'" •

Foto de Álvaro Uhlig
Loja Comercial Seleme & Cia
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COLHEITA

IRINEÓPOLIS· Empre
sas de Fraiburgo estão buscan

do mão-de-obra para a colhei

ta da maçã no Planalto Norte.

Somente na última semana,

100 homens foram recrutados

e já estão trabalhando na Ca

pital Nacional da Maça. O tra

balho é temporário, mas os

funcionários têm direito à alo

jamento e salário fixo, mais

prêmio de produtividade.
.

Embarcaram na madruga
da de segunda-feira, 7 de fe

v«reiro, 50 homens para tra- ,

balhar na Pomifrai. Destes, 25
são de Irineópolis e os outros

. de Canoinhas. Em Irineópolis,
os homens foram selecionados

pelo Conselho de Trabalho e

Emprego e Associação Comer-

I ciaI. "É uma oportunidade, já
, que não temos alternativas no

município", diz ° presidente
do conselho, Sidnei Wagner.

O perfil dos trabalhadores

que vão passar três meses co

lhendo maçã é de desemprega-
/

dos e sem qualificação profis
sional. Cada um vai receber

R$ 151,00, mais salário famí

Há, cesta básica ( se não tiver

mais que duas faltas
I
durante

o mês) e prêmio produtivida
de. A empresa oferece ainda

alojamento e transporte para

que os funcionários possam vir

Para casa nos finais de sema- -,

l
'

na. .'

"Estamos procurando tra

zer alternativas para
Irineópolis. Q conselho, em

conjunto com a Associação
Comercial, está investind� em \

.
cursos profissionalizantes bus-

��
cando a formação de mão-de-·

�. obra para, preparando o tra
o

balhador para um futuro em

li'prego", afirma Wagner. A
�
mai.oria das ações, no

l

municfpio.são voltadas para a
'\I

fixação do homem no campo.
!t,t

DIVERSIFICAÇÃO

A colheita da maçã dura três meses. Os ex-desempregados tem a garantia de trabalho e renda

para sustentar as famüias
FALTOU VAGA

Em Canoinhas, o recrutamen
to foi feito pelo Conselho de Tra
balho e pelo Sistema Nacional de

Emprego (Sine). Foram cadastra
.

dos 107 pess��'e selecionadas 57.
"Na hora do embarque aparece-

ram 45", explica O responsável
pelo posto do Sine de Canoinhas,
Luis Anselmo Chagas.

Os homens, que embarcaram
no domingo, 6de fevereiro, à tar
de, vão trabalhar para à empresa
Fischer e vão receber salário e con-

dições de trabalho iguais aos que
foram para a Pomifrai, De acordo
com Chagas, todos 0S que foram
são pais de família eresponsáveis .

pelo sustento da casa e estavam

todo� desemp�«gados há b�stante
tempo.

MÉDICA ,,'CRM·0439..SC

Medicina Tradicional Chinesa

Acupuntura Fitoterapia
Exames_pelo Bi-Digital,O IRing Test·

(Teste de Omura)
'-

Agora em novas instalações para
melhor atender seus clientes

P��IQI�v AZO.J[b[g:rJQJ�w llJüvu�I6��kfi.),�,w EO.J�t�j�X�
�IQIX �I �,:\\NIHl�n�QJ� A[ô;�i[LJ�(Q]9 �UNl(})�j)�

� ruoo glQl [P}��IQI Ji\,1QI T�rrúJ
Rua: Paula.Pereira, 735 .. Fone: 622-4274

Com vendes ecoloccçêe
de exaustores eólicos

RUA: CClRClNE?Lr- ALBU�U_ER�UE, 678
CA.NClINHAS - SANTA. CATARINA

Mecânica Geral

E��ed�4aaa �m Volkmv�e�
Rua Paula Pereira, 1317

REGISTR,O NO IBAMA N° 1/42/1997/000001-4

RUA: PAULA PERI;IRA, 39 - CANOINHAS-S C FONE/FAX: (Oxx47) 622-2733./.

,

PLANTAR .. PLANEJAMENTO'
AGRÍCOLA E FLORESTAL

/ I

Autorização para 'desmate [RAMA ._ FATMA, plano de corte, plano
de manejo, levantamento, topografia, levantamento dendométrico,

I • •

projeto de florestamento e reflorestamento, Movimentos junto ao

IBAMA, Licenciamento Ambiental.

E�mail:webma$ter@riewage.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Alio-radlfMateriais de Construção -e-�
I

Artel810S de Cimento inaugura nova loia

Novas instalações da Alvorada Materiais de Construção e Artefatos de Cimento, na
Avenida Expedicionários, esquina com a rua Nazir Cordeiro

Gils'9;ÍJ Pontarolo, o proprietário e equipe, sempre prontos para
, ,

i",
.

'

"

atender clientes e amigos
'

Em 5 anos a pequena fábrica de
artefatos de cimento se transformou em
uma grande loja. Fundada em 1994, a
Alvorada Artefatos de Cimento, que '

passou também para o ramo de
'

materiais de construção dois anos

depois, inaugurou seu novo e amplo
espaço físico, na Avenida

Expedicionários, esquina com a rua

Nazir Cordeiro , no bairro Campo da
.

Água Verde, em Canoinhas
A Alvorada Artefatos de Cimento

'

fabrica e vende muros, tanques, fossa$(
túmulos, palanques, caixas de gordura e

cercas de tela. A Alvorada Materiais d�"
ss« W i Construçâo vende de rude-de ·pis� •

. , .""teto., linha completa de ma!���Ils.� ,

trução, equipamento hidráulicos 'e elétri.�� .

cos, tintas e ferragens.

Os 400 metros

quadrados da,
.

'

nova loja inaugu-
"

rada em 14 de feve«
reiro trouxeram

maior comodidade
aos clientes e a '

conseqüente
melhoria do aten

dimento,
totalizando agora
800 metros da área

construída.

Fones:
(Oxx41J 6241614

6240163,
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



canoinhas, 18 de Fevereiro de 2000 SOCIAL Correio do Norte 9

A Diretoria do

Canoinhas Tênis Clube
movimentando-se na

organização do charmoso

jantar, para comemorar o

Dia da Mulher. Em

breve, detalhes.

o casal Cilas e

't
Hermínia Ziemann

recebendo amigos, vindos
de Florianópolis. Tarde
agradável no delicioso

bufet de Doces e

Fricotes. Cilas,
canoinhense, exerceu
durante algum tempo o

cargo de Governador de

Rotary Internacional.

Recebendo convidados
em alto estilo. Marli

Burgardtfestejou, na
Doces e Fricotes, seu
aniversário. Via coluna

nosso abraço.

I '

André Luiz Ho.ffmann,
filho de Sérgio e Heloísa,
recebe seu diploma em

Fisioterapia, nos dias 22 a

24 de fevereiro, em
Curitiba, pela Universida
de Tuiutí. Colação de
grau no Teatro Guaíra,
Culto Ecumênico na

Igreja Santa Terezinha e

Baile do Paraná Clube.

André, jovem
canoinhense, é atualizado
e está preparado para a

futura atividade.
Parabéns!

Cynthia Bastos Kammradt

"Se você � gentil, as pessoas podem acusá-la de

egoísta, interesseira. Seja gentil assim mesmo.

Se você é uma vencedora, terá alguns falsos'
amigos e alguns inimigos verdadeiros. Vença

Noaque Schreiber
formou-se em Enge
nharia Florestal em

Lavras-MG. Filho de
Guido e Maelis, afivela

malas para passar
_ temporada na Finlân

dia. Sucesso!

Seguindo viagem
para a Holanda,

.

Marlis Riede,
dinâmica professora
de inglês, em pro

grama da Fundação
Rotâria:Muito
bom!

Colando grau em

Desenho Industrial

pela Universidade Fe-
I deral do Paraná,
André Fuck. É filho
da sempre bonita Tâ
nia e do empresário
Luiz Fernando Fuck.
P a r a b é n s !

.

assim mesmo.

Se você tem paz e éfeliz, as pessoas podem sentir

inveja. Seja feliz assim mesmo"
Madre Teresa de Calcutá

.» (trecho de uma oração)

A querida médica Adair
Dietrich fez aniversário no dia
14 de Fevereiro. Parabéns!

/
O casalSérgio e Cássia

Ferreira circulando na cida
de. Ele, competente funcioná
rio da Caixa Econômica

Federal, ela à frente da Porto

Canoas, loja de bom gosto,
recomendada para compras
com charme.

"

Os irmão Marcelo e Alexandre Allage, de bem com a vida.

Welton Zazinski Gomes, eufórico, com sua aprovação no vestibular de Arquitetura na,

Universidade Positivo. Já graduado em Administração de Empresas pela PUç - Paraná, é
filho de Eunice e Oelson (Melado). Parabéns!

A dinâmica

professora Maelis
Schreiber receben
do cumprimentos
dia 14, Segunda
feira, por seu
aniversário. '

Abraços!

Requisitadíssima,
quando o assunto é

ação trabalhista, a
competente

advogada Alice
Domênico. Sucesso.

Quem pensou que já tinha visto tudo em matéria de velas, precisa
conhecer o efeito das peças de Carlinha Pereira. Formada em Belas

Artes, está em franca produção, muito bom gosto. Parabéns!

, D - Livro imperdível.
NOTÍCIAS D- p�ib'['O, escrito pelo jornalista Sérgio Conti, retrata os

acontecimentos da /pola Jo Governo Collor. Extenso trabalho de pesquisa com

entrevistados conhecidíssimos.

O casal Luiz e 'Esmeralda (Seleme)
Buchmann em recente acontecimento social.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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*****************

•

ianca

AMBIGUIDADE'

eppel

Na nota "Resposta II", desta coluna, na última semana ficou no

ar a ambigilidade sobre que seria a pessoa caracterizada por mim
como "franco e honesto". Ao. comentar com o amigojornalistaGlauco

,
Bueno sobre a questão, ele 'foi direto e certeiro:"Não se preocupe
Bianca, mesmo que ambígua a sua nota, todos sabem ali quem é o

franco e honesto e quem não o é". Fiquei tranqüila na hora!

*************** ***************** ***************

CANDIDATOS

Estão surgindo novos
nomes napolítica. Oscar
Liebl, proprietário da

Limóveis, épré-candida
to avereadorpeloPSDB.
Dizem que Oscar é um
ótimo nome e que deve

emplacar já em 2000.

Quem bom que novas

opções estão a surgir.

**********************

QUEBRA

E a coisa na adminis

tração municipal não
anda nada bem.Os "co
laboradores" de
Orlando Krautlernão se

I

entendem mesmo. Na

última semana, aconte

ceuomaiorentreverána

garagem da prefeitura:
O secretário deAgricul
tura, desenvolvimento e

. Meio Ambiente, Adão
Tadra, partiu pára cima
do diretor de Obras,
César Pereira. Tadra diz

que César se mete onde
não é chamado.

***************

SEM
,..,

SOLUÇA0

DESCON
TENTES-

Estão os presidentes
do PFL dosmunicípios

,
damicrorregião. Dizem
que Orlando Krautler
como coordenador re-:

gional é muito fraco,
não faz reuniões e não

dá sinal de vida. Alguns
estão se agilizando para
enviar correspondência
à�oordenadoria estadu
al do partido pedindo a

cabeça do "hesitante"
líder.

Aliás, é bom que se

diga,OK ficoumais uma
vez com a coordenação
do partido em nível re

gional porque o "alto
clero" ficou comi

/

peninha dele. A escolha
se deu bem quando a

CPI da Fesmate estava

em seus trâmites finais.
Era muito para o moço
perder a prefeitura e a

coordenação do partido.
Agora o Pefelê paga o

preço de ter que aturar

o "atuante" líder regio
nal que em vésperas de

eleição ainda não se dig
nou a fazer uma

reuniãozinha sequer
com os partidários.Estão
todos perdidos!

FELICIDADE

E feliz está um,con
tribuinte. Diz ele: "A

Praça LauroMuller está
florida, iluminada,moro
realmente na cidade das

placas. Agora entendo
o porquê da mudança
do trânsito: a adminis

tração municipal quer
nos obrigar a rodar por
toda a cidade para ver
mos que aqui tem go
verno. Em cada esqui
na uma obra, mal feita,
mas tem". Sabem
como ele se chama?

- Poliana.

*************�**

RECLAMAÇÃO
E uma das "Vaqui

nhas" me liga indigna-
***************** da com a nota da sema-

VIRADA

TREMENDO

Com a volta das ati
vidades da Câmara de

Vereadores, tem genteI
tremendo. Vão sobrar
denúncias para todos os
lados. Éesperar pra ver!
É claro que ninguém
gosta de ver que nossos

representantes estão dei
tando e rolando com o

.
dinheiro público, mas se
a coisa tá acontecendo
temmais é que vir a pú-

\

blico. Assim quem sabe
votamosmelhor nas pró
ximas eleições.

CANDIDATURA,

Sugerirnão ofende: já
que a lei eleitoralnãoper
mite que as esposas de

prefeito concorram às

eleições como verea

doras, que tal o prefeito
Orlando Krautlerrenun
ciar

.

ao cargo em 3 de
abril?Vejambem: assim
o próprio Krautler pode
sercandidato a vereador,
a suaesposa também, ele
não terámaiores proble
mas com os vereadores

que podem até aprova
rem as suas contas e, no

final das contas, os dois
tem chances de segura- .

remumemprego. Preci
samais ? É bom para to
dos!

A

na passada. Diz que se

é vaca é problema dela
E o calmo presidente e que eu não tenho nada

a ver com isso. Tem rado PFL local, Márcio
zão a "vaquinha", eu rePereira, acabou de virar
almente não tenhonada

a mesa. Diante da recu- I

com isso e depois eu
sa do prefeito Orlando .

não chamei ninguém de
em comparecer às reu-

vaca, quem se auto-de-
niões do partido, Perei - nominou assim foi a
ra foi até o digníssimo. própria (as próprias).Não deu outra, Krautler Cada um tem o direito
ouviu, riu e avisou: sou de ser o que bem enten-

Enquanto isso.noga-
candidato à reeleição. der. Até vaca! Pensan-

bi t d
. Márcio Pereira diz que -do bem, vaca e' um ani-me e a supremacia,

Orlando Krautler não
deixa a presidência do mal bem do bom, dá

está nem aí. Viaja à partido se isso vier a
carne, leite e muitas

Joinville para reunião do
acontecer. Ah, Krautler outras coisas. E eu com

PFL, viaja à Floria- avisou que continuará isso? Ah, vaca também
,

li
-

b Co mandando o Secretário lêjornal, pelomenos asnopo s nao se sa e la-

h d ' mais conhecido como pequenininhoas lêem,zeroqueeac ama o
"Touro Sentado" às reu-

de quem. Bem, as coisas. . -

O
' .

h t t
nIoes.. secretano to-

c egam a es e pon o, ,

tam t· c:lta mara notas das reclama-
exa en e porque nu ,

.

,

d I ções e as repassara o
coman o naque emonu-" d h f "
mento de cimento cha- gran e c e e ..

.

mado prefeitura. ****************

_ i

II

E-mail

cnorte@n�wage.com.br .

�--------------------------------------------------�/
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QUALlFICAÇAO

Selar alímenlicio ganha universidade
o objetivo da nova instuuição paranaense éformar mão-de-obra em cursos de três meses

CURITffiA - Com o objeti
. vo de especializar a mão-de-obra'
, das indústrias alimentícias do

Paraná, foi inaugurada, na segun-
- da-feira, dia 14, a Universidade
de Alimentos da Cidade Indus

trial de Curitiba.A Universidade

de alimentos vai funcionar nas

dependências do serviço Nacio

nal de Aprendizagem Industrial

(Senai- PR).
Por meio da UAL, criada em,

parceria do Governo do Paraná,
Senai-PR, PUC-PR, prefeitura de
Curitiba e da Philip Morris Bra

sil, será oferecido um programa
de qualificação voltado á forma

ção, reciclagem e treinamento de

pessoal em três níveis específicos:
básico, técnico e tecnológico.
C�rca de 70% dos participantes

: devem ser aproveitados pelas em
presas do setor.

Foram investidos, até o mo

mento, R$3.410 milhões de re-
.

cursos do próprio Senai
_
PR e

eutros R$ 200 mil, captados por
intennédio do Fundo de Amparo
ao Trabalhador (FAT). "Como
decidimos escolher o estado para
a ampliação de nossos negócios,
precisãvamos apoiar a criação de

70% dos alunos serão aproveitadospor empresas do setor: A UAL abrirá 120 vagas a cada 3 meses, para issojáforam investidos R$ 3.41Omü
\

um centro permanente de atuali- sa deve oferecer máquinas para
zação e modernização, ajudando as atividades na universidade nos
a definir temas e próximos meses.

currículo",explica o vice-presi- A Universidade oferecerá um
dente de Assuntos Corporativos curso de três meses, dividido e,
Jurídicos da Philip Morris, 16 disciplinas, totalizando 16

"-

Clodoaldo Celentano. A em{lre- horas-aula. "Seremos a primeira
1

empresa a recrutar estes profissi
onais", comenta o diretor de Re

curso's Humanos da Philip
Morris, Sergio Piza. Serão forma
dos 120 alunos por módulo - di
vididos em três turmas de 40 pes
soas nos períodos da manhã, tar-

.l

COOPERATIVA AGRO'PECUÁRIA DE CANOINHAS LTDA
\

CGC 83.192.294/0001-28
,

Rua Alvaro Soares Machado, 456
89460-000 - CANOINHAS - se

EDITAL DE CONVOCÀÇÃO
)

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

QPRESIDENTEDACooperativaAgropecuária deCanoinhas Ltda, usando das atribuições que lhe são conferidas

pelos artigos 22,23, 31 e 32 do Estatuto Social, convoca os Senhores-Associados, cujo nümeranessa data é,de-l.562 .

, para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária no dia 31 de março de 2000, nas dependências da Sede da

Associação dos Funcionários da Coopercanoinhas (AFUCOOPER), localizada à Avenida Senador-Ivo D'Aquino si
n°, em Canoinhas - SC, às 7:00 horas, em primeira convocação, com o mínimo de 2/3 de seus associados, às 8:00
horas, em Segunda Convocação com o mínimo da metade mais um de seus associados, às 09:00 horas em Terceira e

última convocação, com a presença de 10 (dez) de seus associados, na qual havendo número legal, será discutida a

seguinte Ordem do Dia:

1) Apresentação, discussão e aprovação do relatório de Atividades, balan�o Patrimonial, Demonstrações as So
bras ou Perdas e demais documentos relativos ao Exercício de 1999.

2) Apresentação, discussão e aprovação do parecer do Conselho Fiscal, sobre os documentos relacionados no

item primeiro;
3) Apresentação, discussão e aprovação do Parecer de Auditoria Independente.relativo ao Balanço Patrimonial

encerrado-em 31/12/99;
,

4) Destinação das Sobras ou Perdas do Exercício de 1999;
- 5) Eleição e Posse do Conselho Fiscal para o período de 2000/2001;

6) Fixação do valor dos Honorários para a Diretoria Executiva, bem como Cédula de Presença para o Conselho
de Administraçãoe Conselheiros Fiscais;

7) Autorização para o Conselho de Administração contrair empréstimos e financiamentos nas Instituições Finan
ceiras do país, destinados a EGF, pré-comercialização de cereais para as Safras 1999/2000, para Capital de Giro e

Cotas partes, oferecendo para tanto as-garantias que forem exigidas, inclusive dar em bens em hipotecas, .avalizar o
que necessário for para a liberação dos Financiamentos pretendidos;

8) Autorização para o Conselho de Administração dar em' garantia, adquirir, vender e alienar bens móveis e

imóveis, quando se fixarem necessários dentro dos interesses e necessidades da sociedade;
9) Outros assuntos de interesse da Sociedade

�b�:prJo final para inscrições de chapas p�a conc:rrer a eleição do Conselho Fiscal é dia 01/03/00, até às

.

17h30min, conforÍne estabelece o Artigo 31,t parágrafo 2° do Estatuto Social. \

b) A Assembléia Geral Ordinária será realizada fora da nossa Sede Social por falta de espaço físico da mesma.

Canoinhas, 15 de fevereiro de 1999.
Edmar Gonçalves Padilha

Diretor Presidente

e
-I'Itt..'

or•

CAÇA E PESCA LTOA
I

Material de Pesca em Geral .

Molinetes - Carretilhas - Varas
I
I

Armas e Munições - Camping
Tel. (47) 622-4099

-
-

---

de, e noite,
Até o final do ano, devem ser

formados 600 profissionais, As
pessoas interessadas em partici
par da UAL devem se inscrever
na Agência do Trabalhador ou no
Fundo de Ação Social (FAS).

CANOINHAS TERÁ CADASTRO
RURAL

CANOINHAS - Proprietári- Rural (SNCR) que será instalada,
os de imóveis rurais cadastrados emmarço, em Canoinhas, sede da
nos oito municípios filiados na Amure. A proposta da instalação
Associação dos Municípios da foi feita pelo Superintendente Re
Regiãodo Contestado (Amure) e,

.

gional do Órgão, sediado em

classificados comominifúndios e Florianópolis, Alacir Pereira Ba
pequenas propriedades- de acor- tista, explicando que o objetivo é
do com a legislação vigente. Se- ampliar parcerias com as prefei
rão atendidos por uma base do turas para descentralizar ativida
Sistema Nacional de Cadastro des do Incra em Santa Catarina.

I, Nome: � .

I:
I!I End.: .

1[I0ne: : .

·1��"'!!!""l=''''\;.:..;,,;'::;,$'!!!t·Wit!!'.,�.=.',=Wii!::b1l!!!;;K�t&�...::*�""';;::;"'�

111
(047) 622-0802

-6.2.2-051::3

Pre!o especial pI mensagens
cle Mensagens Locais

iiO MeiU® RS 2"•• cad.
1. II 20 R$ 1,50 cada

acl•• de 20 RS 1,•• cada
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Comprando uma assinatura do Correio do Norte
\

você estará concorrendo a um celular habilitado
e ainda tem 10% de desconto.

I

Ligue para 624-0444 ou 99965911 (com Abenur)
.

I

Mantenha-se bem informado

,

.

,

,

4' l
,

,
!

. ,
,.

I
!
1
I
1

Não deixe de '18r, Iodas as sextas-feiras nas bancas;
,

HÁ MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO :
"

I •

,

CLASSIFICADOS GRATUITOS? - LIGUE (Oxx47) 622-4195 j
I '-.

,

ó·(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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NEGÓCIO

Empresa Fuck vai investir RS 3 milhões em

unidade de produção de erva-mate
•
A ervateira exige, da administração municipal, isenção de impostos, asfalto no acesso da fábrica para
!: facilitar o escoamento da produção e o pagamento da dívida da Fesmate de R$ 24mil com, a Fuck

Material de Construção
7:W

, '

CANOINHAS - Através de

correspondência enviada à pre
feitura de Canoinhas, e empre
sa Industrial e Comercial Fuck

S.A solicita apoio para cons

truçâo de uma nova unidade

�ara produção da erva-mate. A

empresa quer o asfaltamento

do'acesso até a área a ser

construída, terraplanagem e

isenção de impostos municipais
por 10 anqs.

O diretor da empresa,

Riceto Osmar Fuck, diz que a

empresa precisa urgentemente
fóvestir em nova unidade de

produção, já que houve o au

niento da demanda e o setor

de 'erva-mate, que produz as

marcas Kelly e Yacui, está fun-
,. I

cíonando em local alugado. O
-antígo parque fabril ficou inu

tilizado após incêndio ocorri

t,Lô em novembro.

I!'ii, A fábrica a ser construída

'�h área total de 2 mil metros

guadrados e terá faturamento

�timado em 1 milhão de reais

wensais, o dobro do atual. Na
.e

primeira etapa da construção,
a fábrica gerará 30 empregos
diretos. Este número passará
para 50 na conclusão. Somen

!e em equipamentos a serem

.adquiridos, o custo será de R$

8qO mil. U�a das máquinas
adquiridas será a primeira
e",m p a c o t a d e i r a

computadorizada vertical

flexibag para embalagem
metalizada do Brasil e do

Mercosul.

Fotos BiancaNeppel

Para chegar até o terreno da Empresa Fuck, no alto Frigorífico, a Prefeitura terá que pavimentar 1�5 quilômetro

OFERTA contar com o apoio da Prefeitura

"Temos oferta de outros mu- de Canoinhas nas solicitações",
nicípios de SC e até do Paraná, diz Fuck. Além de asfaltamento

para instalação desta nova área, na rua Ivo D'Aquino da Fonse

mas o nosso desejo é ficar em ca, no bairro Industrial número

Canoinhas, desde-que possamos- �1,.cl�4eFFaplanag.emeda isenção-

I

,
I'

.�
I
r
,

-

! '!1
, �
!
I'
I
r"

I ,
I �

: s
1 alie
,_i.
I,

: CANOINHAS - Em 23 de

fevereiro acontece palestra so

�re as alterações dos disposi
tivos das leis 8.212 e 8.2q,
da previdência social. A pro

moção é da Associação das
Micro e Pequenas Empresas
(]IQ Planalto Norte (Ampe);do

'

Sindicato dos Contabilistas de

�anoinhas e da Universidade
do Contestado ( UnC) A pales
tra será ministrada por técni

'(os do Serviço de arrecadação
�a Gerência Executiva do

INSS de Joinville.
,

_

Os palestrantes Márcio de

Alencar Mayrinck e Altemir

Cordeiro falarão sobre o novo

conceito de contribuinte indi

vidual, a extinção do salário

base, a base de cálculo e nova

alíquota para o contribuinte

individual, novas' taxas de

multas, dedução na contribui

ção individual, transitorieda
de na tabela de interstícios,
prazos para recolhimento das

contribuições, aposentadoria,
, çãlculo do salário de benefício,
i'or previdenciário e salário

legais

o presidente da Ampe, Wanderley Woljf, di; que a palestra é de

fundamental importância para os contabilistas que queiram se

aperfeiçoar.

maternidade.

A palestra será realizada

no auditório da UnC de

Canoinhas, a partir das

19h30. A participação é. gra-

tuita e os interessados podem
obter maiores informações
com Wanderley Wolff pelos
telefones 9986 9770 ou

6220205.

Fone: (Oxx47) 624-1614
fossas, mU1Joa ue te�,

es,oantl, ate.
, @l?-itla., �ai�,
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xpedicionários, esquina com a Nazir Cordeiro
Canoinhas/SC

de impostos, ª Empresa Fuck

quer também que a prefeitura
pague à Fuck Materiais de Cons

trução o valor de R$ 24 mil devi

dos desde a realização da 10· edi

ção -dlrFêsta� da 'Erva=Mate

(Fesmate), em setembro de 98.
O débito é referente à compra

de materiais de construção para
obras de infra-estrutura do Par

que de Exposições Ouro Verde.
-

A prefeitura rrãõ podepagar o

débito porque o prefeito Orlando
Krautler entende que a Fesrnate não

foi financiada por dinheiro público
e que portanto não haveria necessi
dade de se fazer licitação para as

compras que ultrapassaram em

muito o limite de R$ 8mil, permiti
do por lei, para aquisições sem con

corrência de preço.
Para o presidente da Câmara de

Canoinhas, vereador Fabiano
Freitas (PPB), o legislativo está dis

posto a aprovar todos as solicitações
da prefeitura, que atendam às ne

cessidades da Empresa Fuck. ''Po
rém, até o momento não chegou
nenhum projeto de lei até a Câma
ra. Estamos esperando", diz Fabia
no. O vereador diz ainda que só de

pende da administração municipal
admitir que as compras para a

Fesmate foram feitas pela prefeitu
ra e não pela Comissão

Organizadora da festa como afirma
o prefeito Orlando Krautler (PFL).
"Se o débito com a EmpresaFuck é
da prefeitura não há porque não pa
gar, tenho a mais plena certeza que
os vereadores serão unânimes em

aceitar o pagamento", afirma.

Fazendo o melhorpara você!

Ay.�_, l:ll6-(O�li)If1I�I-(llíriIU

Hoie é O último dia para
,

inscrições no IBGE
CANOINHAS - o Instituto

Brasileiro de Geografia e Estatís

tica (IBGE) vai selecionar pes
soal para as atividade do censo

2000. As inscrições estão aber

tas nas agências dos Correios em
todo o Território Nacional até

hoje, -18 de fevereiro. As vagas
são para agente censitário muni

cipal e agente censitário

supervisor. O trabalho é tempo
rário.

Os candidatos a realizar os

serviços de coleta de dados, su-

Escritó
Contabilida

,

Assistência
Técnica
Antena

parabólica

Fone: 61159t

pervisão,
-

apoio técnico-adminis

trativo e apuração de resultados

deverão ser contratados por um

período de seis meses. A

contratação dos agentes
censitários 'municipais está pre
vista para início de maio e para
os agentes censitários

supervisores para o início de ju
nho. O salário para agente mu

nicipal é de R$ 550,00 e para
agente censitário supervisor é de
R$ 440,00 para 40 horas sema

nais de trabalho. A taxa de ins-

crição é de R$ 20,00.
De acordo com informações

do IBGE, os candidatos precisam
ter no mínimo 18 anos, possuir o
ensino médio completo; estar em
dia com as obrigações eleitorais
e estar quite com as obrigações
do Serviço MiHtar. Os interessa
dos também não podem ter sido

contratados, nos últimos 24 me

ses para serviço temporário sob a

lei 8745/93. O único documento

exigido para a, inscrição é um

xerox da identidade.

Clínica de Cirurgia de Olhos
Lentes de contato

Refração computadorizada

rç])jqt,�Q//t. &. oY�
Médica - Oftalmologista

CRM 7325
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CRIME

ver calibre 32 e munição, vivia
ameaçando de matar a mulher,
acusando-a de traição, o que
nunca teria sido comprovado.

O acusado tinha o hábito de

andar armado, espancava a es

(posa e dizia para os familiares

que se alguém fosse dar parte
ele mataria a todos. Nereu está

com prisão preventiva decreta

da e pode pegar de 15 a 20
.

anos de prisão pelo homicídio.

ala esposa e oue
Agricultor desferiu duas facadas no pescoço da vítima

OIIIinam es nos m
(

idências e.em veículos

IRINEÓPOLIS-Crime aba

lou omunicípio de Irineópolis, no
último domingo, dia 13. Na lo
calidade Santo Antonio do

Timbózinho, o agricultor Nereu
Franco de Lima, 48 anos, matou

a esposa Cecília Franco de Lima,
45 anos com golpes de faca. O
motivo, segundo os filhos do

casal,seriam ciúmes.
Os gemidos,da dona de casa

foram ouvidos pela filha do ca

sal, Clarice, de 14 anos . .A meni
na correu para o quarto dos pais

e ao chegar no local encontrou a

mãe morta, com o pescoço corta
do por duas facadas, desferidas
uma de cada lado. Imediatamen
te a menina pediu socorro.

A fanu1ia se mobilizou para
buscar socorro. O crime aconte

ceu por volta da 1 hora da nia

drugada. De acordo com o dele

gado de Irineópolis, Nelson de

Oliveira Quadros, os familiares

chegaram até a delegacia por vol
ta das 4 horas da manhã. Santo
Antonio do Timbózinho fica a 30

quilômetros da cidade.

ANTECEDENTES
De acordo com o dflegado,

Nereu Franco de Lima já tinha

várias passagens pela polícia.
Em 1993, foi enquadrado por

disparo de arma de fogo. No
mesmo ano, foi indiciado por
furto. Em 1995 e 1998, foi pà
rar na delegacia por ocasionar

lesões corporais. Segundo os

familiares da vítima, Nereu,
que fugiu armado de um revol-

._�/,j)fjjetos deixados à mostra em veículos estacionados funcionam como um convite para os ladrões

CANOINHAS- Os canoi- Em 11 de fevereiro, Saulo citas. Por voltas das 23 horas,
nhenses não têm mais tranqüili- Suchara, estacionou seu veículo percebeu que haviam retirado do
dade. Os furtos do interior dos na rua Coronel Albuquerque e ao interior do veículo R$300,OO, di
veículos continuam acontecendo. voltar percebeu que haviam le- versos cartões de crédito e doeu
A maioria, de acordo com-polici- vado tickets restaurante e uma mentos pessoais.
a,j.s é feita I,>0r menores que não folha de cheque àssinada, no No mesmo dia, por volta da

po4em ser }'resos, ap�nas enca- valor de R$ 26,00 , do Banco do 21 h30, Gerson Rachinski, de
roinhados ao Conselho Tutelar. O Brasil, emitida por Nataniel Caçador, parou em frente à lan
problema acaba sendo mesmo do Júnior. chonete Varandão. Ao retomar

proprietário do veículo, que tem Em 14 de fevereiro Márcio para o carro percebeu que a pas
despesas com o vidro quebrado e Antonio Filho estacionou seu ta com documentos e blocos de
outros transtornos. Vectra na rua Irmã Maria Feli- notas fiscais havia SUIPido.

CANOINHAS -Em 9 de fe

vereiro, Robson Santos, morador
da localidade do Salseiro resol

veu nadar em um tanque de uma

propriedade vizinha. O agricul
tor, de 23 anos, acabou se afogan
do. Uma testemunha afirma que
não deu tempo de salvá-lo. O

Corpo'de Bombeiros foi aciona
do por volta das 18 horas, porém
ao chegar no local encontrou o

rapaz sem os sinais vitais.

).

A 'APELARIA SANTA CRUZ TEM TUDO

PARA A VOLTA As AULAS 2000
• MINIDICIONÁRIO PORTUGÊS - R$ 4.00

MINIDICIONÁRIO INGLÊS,... R$ 4.50

APÓNTADORES, RÉGUAS, BORRACHAS - R$ 0.20

�
,

ESTOJO LÁPIS DE COR 12 CORES' PEQ. - R$ 1.50

• ESTOJO LÁPIS DE COR 12 CORES GRD. R$ 2.50�

LIVRO LITERATURA 5� A 8! SÉRIE - R$ 2.00

• ESTOJO CANETINHA CI 6 CORES - R$ 1.20

E MUITO MAIS ...

I À VISTA 10°10 DE DESCONTO

I CHEQUE PARA 30 DIAS

I ACIMA DE R$ 60.00 EM 1 + 2 COM CHEQUE

'APELARIA SANTA CRUZ'

SERVINDO A COMUNID�f)E SEMPRE \

"COM OS MELHORES PREÇOS E A

MELHOR QUALIDADE

RUA GETÚLIO VARGAS, 74'

ir 622-4206 / 622-6106

CONVÊNIOS:
MÃO AMIGA - SINTE (SINDICATO DOS EMPREGADOS DO

COMÉRCIO DE CANOINHAS) - EMPRESA FUCK

Fazendo o melhorpara você!

Av. Elpedicionario�/1206 - (0�4') 624-0356· Canoinas

Backstreet Boys Official Fan Club in B1"3Zil
Agora em nossa cidade! Todo mês você recebe grátis um boletim informativo.

Temos também um jornal com novidades, curiosidades, testes, traduções, promo- �

ções, entrevistas e a ficha completa de cada membro.
Além, é claro, da carteirinha oficial do fã-clube. Interessados ligar para 622-5658

/622-0339 ou escrever para R. Francisco de Paula Pereira, 2127 Alto1dàS-Palmeiras.
CEP 89460-000 Canoinhas/SC - Increva-se agora mesmo!

VENDE-SE
Um, Prédio com 600 m? de área construida,

Vende-se Caçamba cami-
nhonete D20 ano 94, com
pleto c/ sinaleiro cor vinho
ótimo estado. Tratar Auto
Eletro Canoinhas - Fone:
622-4333/9986,.5785

condendo uma loja, um apartamento, 'um depósito,
terreno com 400 m-. O apartamento contém 3 'salas,
1 suite, 3 dormitórios, cozinha, área de serviço e 3
banheiros. Localizad'o na rua Coronel Albuquerque,
287, em frete ao posto de gasolina Esso. Preço, de
oportunidade, negociar direto com proprietário:
(Oxx47) 622-2775/622-2251. ALUGO

SalaComercial com linha j'

telefônica, R$ 170,OO/mês,
.

nama 12 de Setembro, pró
.ximo à Nova Vídeo. Tratar

'(Oxx47) 622-2004

-

I
Casa com 64 m>, frete para asfalto com linha te-

[lefônica incluída. R$ 13.000,00. Rua: Basílio

Humenhuk, n° 798.
Tratar: (Oxx47) 622-2934/622-5493.

Terreno de esquina a rua Arthur Burgardt esqui
na c/ João Tomasctz, próx. do asfalto.

Tratar pelo fone: 622-2008 após as 18 horas.

COMPRO
'Toyota.Bandeirante
622-2004

Sobrado próx. ao terminal rodoviário rua: Paul

Harris,538
Fone: 622-3991
Terreno na praia de Itapoá, 288m2•

Ações Telesc/Telebrãs �

pagamento à vista - 622�
4037 9966-5003 cf
Dionísio

Troca-se vidros de conser

vas vazios por vidros chei
os. Temos diversos produ
tos em conservas. '

Rua 12 de Setembro, 719
Canoinhas.

. Lavador a jato com carrinho (própriopara carro,

muros e paredes). Máquina para lavar sofás, tapetes
e carpetes (quente e frio) R$ 380,00.
Ambas podem ser usadas simultaneamente

alugadas por hora.
'

Informações pelo telefone: 622-1569, das 14 )às
17 horas.

Um Escort I,.- 93, ótimo est. de conservação
622-4037 - com.

624-0635 - à noite

Moto CBX 200/97. Tratar fone: 622-3615

Vídeo CCE usado 7 cabeças - R$ 180,00
Tratar fone: 62213615

Vídeo Philco 2 cabeças R$ 180,00
Tratar fone: 622-3615

\ I

Vende-se fusca 1300, ano 76 Fone: 622-3060

Vende-se Brasília ano 79 - Fone: 622 3562

Vende-se 2 lotes, próximo ao mercado do Bruda
- Fone: 622-1326

Vende-se Fiat ano 81. Tratar rua 12 de setembro n° 1574
Fone: 622-6051 c/ Júnior

Vende-se gareli ano 87, documentada, monarkSücc.
Tratar na Auto-Eletro Canoinhas

Preço 400,00 - Fone: 622-4333/9986-5785
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PESQUISA

seDiar variam em alé 80%
MATERIAL ESCOLAR Papel e elA Susin Casa para Todos Santa Cruz

Caderno 60 folhas R$040 R$035 R$ 040 R$ O,§__
Caderno 40 folhas R$030 R$024 R$ 030 R$033
Caderno 96 folhas

-,

R$060 R$ 052 as O 60 R$ 0'63
Caderno desenho arande 98,folhas R$162 R$290 R$110 R$126
Caderno guadriculado (brochura'- 50 folhas) RlliO,ªO ,

R$030 - -

Caderno universitário 1 matéria (caoa mole) - esoiral R$130 H$210 R$135 Rlê 1,66
Caderno universitário 5 matérias (cana mole) -

. R$ 210 - -

Caderno universitário 10 matérias (caRa mole) R$240 R$170 - -

Caderno Universitário 1 matéria (cana dura) R$295 R$460 R$270 R$ 3.87
CagernQ univ�rsitário 5 matériª§ (cªRa gyra) - - - -

Caderno universitário 10 matérias (cana dura) R$ 510 R$630 - R$700
Caderno caliarafia (50 folhas) R$036 R$ 0.46 R$035 R$045
Apontador R$036 - R$040 R$ 018
Réaua / R$ 0,20 R$ 0,12 'R$ 0,10 R$ 018
Lápis preto Faber Castel! R$ 0,31 R$ 0,20' R$ 0,30 R$ 0,13
Cola arande R$090 R$ O 90 R$OlO R$ 0,58
Caneta esferoaráfica Sic - R$040 R$ 032 - R$ O 31

100 folhas de papel sulfite R$190 R$160 R$170 R$225
papel almaço com pauta R$ 0,04 R$ 0,03 R$ 0,05 R$ 0,27
caixa de lá�is de cor grande ( Faber Castel!) R$ 3 95 R$370 R$ 3,70 -

caixa de lá�is de cera R$1,OO ,R$ 0,60 R$ 0,80 R$ 0,81
Pasta l2a�elão com elástico R$ 0,63 R$070 R$ 060 R$054
Durex Grande R$ 1.12 R$ 037 R$03§ R$027
Tesoura sem Ronta R$ 2,34 R$ 320 R$080 R$072
Cartolina tamanho ofício - R$004 R$004 R$007 R$009
Estêncil R$ 031 R$032 R$035 R$032
Dicionário (mini) \ R$882 R$ 700 R$ 5.50 R$360
Transferidor Rlê 0,31 R$020 R$025 R$ O 31

ComRªsSQ as 2 34 R$140 as 1 45 as 1 48

Paoel creoom R$040 R$035 R$040 R$036

Esguadro I< R$ 0,40 R$ 0,33 R$ 0,35 R$ 0,31
Canetinha (com 12)- R$ 3,00 R$ 2,80 - R$1,98

M Ira sobre' a vida de
C Ani Garibaldi cllega à
Canoinhas

I

Corre-corre em busca do material escolar mais barato,
movimenta as lojas de Canoinhas

CANOINHAS - Na segunda-feira, 21 de fevereiro, apro
ximadamente 14 mil alunos das redes municipal e estadual
de ensino voltam às aulas em Canoinhas. As lojas que ven

dem material escolar montaram esquemas especiais para
atender a clientela. São promoções de todos os tipos e con

dições de pagamento especiais.
Pesquisa mostra que o preço do material escolar pode

variar em até 80% de loja para loja. A lista de material feita

pelo Jornal Correio do Norte foi elaborada com base nas

listas de materiais pedidos pelas maiores escolas públicas de
Canoinhas, como o Colégio Estadual Sagrado Coração de

Jesus, por exemplo. A PapelariaOuro Verde e LivrariaZaguini
" não forneceram os preços dos materiais consultados.

Cerca de 1.200 estudantes retornam às aulas na UnC, em 21 de fevereiro

João RosaMuller, preside o ato,

que vai contar com a presença
de autoridades locais, dirigen
tes e professores da UnC e do

Colégio Comercial.

Na mesma ocasião será ins
talado o setor de Ciências
Contábeis e Administrativas
Zaiden Emiliano Seleme, home
nageando um dos fundadores do

colégio e que também presidiu
a UnC. Seleme morreu no final

I

do, ano passado: No novo setor

vai funcionar o curso de ciênci
as contábeis. O diretor Acadê
mico Armindo Longhi infor
mou que será entregue na sole
nidade um laboratório de
informática exclusivo para uso

do curso.

CANOINHAS - Soleni
dade na próxima segunda
feira marca o início das au

las deste ano na Universida
de do Contestado (UnC) de
Canoinhas. Às 20 horas,

.

acontece a incorporação do

patrimônio do Colégio Co-

� mercial. O diretor-presiden
te da UnC de Canoinhas,

. '" � ,

Luiz Murillo Deluca
OAB/se 7111

;RuaCoronelAlbuquerque, 701
:Fone: (47) 6224016..

.

e-mail: d.�Jue�@n�wage:�oin.br

COMUNICADO
O advogado LUIZ MURILLODELUCA comunica através dapresente, que a

partir do dia 08/02/2000 está atendendo em novo endereço, ou seja, naRua Coro
nelAlbuquerque, n" 701, ao lado da Relojoaria Rubi

.

'CANOlNHAS' - -pãra 'cele
brar os 600 anos da morte da he

roína catarinense, Anita

Garibaldi, a 18" Coordenadoria

Regional de Educação traz mos

tra itinerante à Canoinhas. O
evento acontece de 17 a 25 de fe

vereiro, no salão nobre do Colé

gio Estadual Sagrado Coração de
Jesus.

A mostra que reúne traba
lhos sobre a vida da heroína teve
início em Laguna, em 3 de agos
to de 19�9. Vai passar por to
dos os municípios que tenham
sedes de coordenadorias regio
nais de educação. A últimamos
tra será realizada em

\Florianôpolis em
10 de maio de
2000.

Em Canoi-

nhas, a mostra�) .

será visitada pelos �\alunos de escolas

;z:��das redes municipal, /'
estadual e particular -. ,�'F-'?é.
de ensino. 1[' _'

I
.

Rua: Paula ,Pereira 845 Fone: 622-3344
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ARTE

Show dá boas vindas aos calouros

Material·escolar e uniformes mais· baratos?
É corri as CASAS PARA TODOS, em Canoinhas

....-J�� ",��__
Vamos conterír os preços:

/

CANOINHAS - Na sexta

feira, 25 de fevereiro, acontecem
show musical e performance
pictural naUniversidade do Con
testado (UnC) de Canoinhas. O
evento marca o início das aulas
e dá boas-vindas aos 1..200.es

tudantes da instituição. Se apre
senta a cantora JulianaMuller, de
Blumenau, às 20h40 min.no hall
da UnC e simultaneamente, os

artistas plásticos Luciano
Benazzi e Heloana Terpan, fa
zendo o lançamento da temática

do 10 salão de Artes da UnC, que
será realizado ainda neste ano.

arte, iniciando com o teatro e a' sos digitais desenvolvendo gingles .desfaz e Juliana levando seu tra

dança, sendo considerada um publicitários e tendo como banda balho na mala retorna a Búzios e

ícone de expressividade em suas à "No Sugar", com um repertório Rio de Janeiro, onde se apresen
apresentações. em inglês. Assim sacudiu 12.000 tou em várias casas noturnas,

Em 1986 inicia com o can- pessoas no Skol Rock. Ema 1995 shoppings e praias. Em 1999,
to, profissionalizando-se passo a foi uma das mais destacadas pela leva 9 teatro e a dança de forma
passo com cada experiência vi- crítica no Blue Jazz Festival com educativa para o meio empresa
vida em palco. Em seu currícu-. a Banda "Los Roys" abrindo o rial, fazendo apresentações em

lo pessoal está São Paulo (1987), evento. .

plataformas marítimas da
Argentina (1988), Búzios e Rio Chega 1996 e as descobertas Petrobrás, congressos e outros
de Janeiro (89/90) deixando para - continuam, em parceria com Juan eventos.'

I

aquelas pessoas a marcaincen- Sone, um novo lado da artista Em 2000 as energias se reno

fundível de sua voz. Já em 1991, aflora, são composições inspiradas vam em um novo projeto com

vai em buscade novos cónheci- pela lua e as estrelas, nascendo composições novas para CD
mentos e tradições, , alc�nçan- assim, seu 10 CD "Mujer de Amo- Shows e Clip. Versátil, a cantora
doa �uropa, onde esteve por res", onde o ecletismo junto ao li- apresenta repertório vasto e vari
dois anos e meio. Mostrando e rismo brincam nas 15 canções gra- ado. Canta Marina, Rita Lee,
aprendendo a arte de cantar por vadas e produzidas por ela mes- Caetano Veloso, Gonzaguinha,
toda a Itália. Em 1994 retorna ma, junto a 9 músicos que forma- Elis Regina, Novos Baian�s,
ao Brasil. Inicia em novo mo- vam "Los Amigos de la Lua". Cássia Eller, Zeca Baleiro, Titãs,

,

mento, trabalhanclo com recur- Final de 1997, a formação se Pato Fu, e até Janis Joplin.

\

AARTISTA
Bailarina, atriz, cantora: e"

compositora. Dedicou sua vida à

Agora Canoinhas
conta com um Stúdio Fotográfico::
em óÍvel de capitais. Sessões

-

para books e fotos Glamour em

local ,amplo e agradável.
Preços especiais de

inauguração. Confira.
(

.

Peça um orçamento sem
•

compronusso.

['�le -

Rua Getúlio Vargas, 801
na antigaMARA ESTHETIC CENTER

I

Vocêprecisa de bons motivos para comprar ri r'ifa do. hospital Santa Cruz?
. ,

Comprando. a rifa você concorre a um carro, uma geladeira, uma moto,
TV e uma bicicleta.

Comprando a rifa você ajuda
a salvar vidas, pois estará contribuindo
com a construção d�·UTI.)

Precisa mais?
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